## Fluchtursache Bekämpfen ,nicht die Flüchtlinge!



Die Ursachen der Flucht muss beseitigt werden.

Überall auf der Welt nimmt das Elend durch die Kriege, Vertreibungen, Seuchen durch die kapitalistischen und faschistischen Machtverhältnisse zu.

Wir sehen Krieg durch die Medien welche Feindbilder schaffen. Wie im Ukraine Konflikt.

Wir sehen Krieg durch das Aufrüsten von IS Terroristen mit Hilfe des Westens.

Wir sehen Krieg gegen die Flüchtlinge in der ganzen Welt.

Wir sehen Krieg gegen die politischen Gefangenen in Deutschland und der Welt.

Wir sehen Krieg gegen Arbeiter/innen in der Welt.

Wir denken, Keine Gruppe oder Einzelperson kann alleine diesen Zustand erklären oder ihn gar beseitigen.

Deshalb wollen wir durch intensiven Wissens und Erfahrungsaustausch eine Basis schaffen aus der später mal grundlegende Veränderung hervorgehen kann.



Auch in Münster nimmt die Armut zu Überall sieht man Menschen nach Pfandflaschen,...in den Mülltonnen kramen. Der Hunger ist auch in Münster vorhanden.

Es ist zynisch die Armut mit dem Hungertod in Afrika,... zu relativieren.

Es ist ein Skandal dass in einem reichen Land wie Deutschland in einer reichen Stadt wie Münster es solche Armut gibt.

## "Hoch die internationale Solidarität darf keine hohle Parole sein"

## **Einladung**

zur Initiative einer Basisgruppe zur permanenten Arbeit gegen jeden Terror durch Aufklärung der Hintergründe mit unabhängigen Medien, mit dem Ziel internationale Solidarität zu schaffen.

Die Flüchtlinge und politischen Gefangenen in Deutschland und weltweit brauchen unsere Solidarität



"Wir sind hier weil Ihr unsere Länder zerstört."

" Für uns existiert kein Blatt im Gesetzbuch" und "Wir kämpfen für die Verwirklichung einer auf Gerechtigkeit und Freiheit basierten Welt"









Die ehemaligen Revolutionäre der Türkei, welche vor dem faschistischen Regime nach Deutschland flohen, sitzen jetzt als politische Gefangene in Stuttgart Stammheim und,..., ihnen wird und wurde als politische Gefangene der Prozess gemacht.

Freiheit für alle politische Gefangene! Weltweit!

Noch sieht es so aus.



Aber das muß nicht sein

Durch intensives aber gemütliches
Diskutieren werden wir uns unsere
gemeinsamen Perspektiven erarbeiten.
Um so gemeinsam zu gemeinsamen
Aktionen übergehen zu können.
Von Veranstaltungen zu Protesten, Streiks
und Kämpfen für die politischen
Gefangenen, politischen Flüchtlingen
für die ausgebeuteten hier in Münster und
Umgebung und gegen die unsägliche
Sozialpolitik

Wenn wir uns zusammentun, werden wir bewusst und stark für eine Bewusste Massenbewegung auch in Münster.



Wenn Sie/du interessiert bist den
Widerstand voranzubringen.
Dann komm vorbei wir treffen uns jeden
Donnerstag ab 16:00 Uhr im
internationalem Zentrum die Brücke
-Wilmagasse 2.
Münster
Gerne treffen wir uns auch an einem Ort

Unser Mail ist: vfpf@gmx.net Unsere Homepage lautet: www.kultur-revolution.com

ihrer, deiner Wahl.

